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分片督查调研指导 突出重点改进工作

包头讯 9月 24日至 25日袁包头市司
法局举办了全市基层综合行政执法人员资
格认证培训班遥来自全市各乡镇人民政府尧
街道办事处新录用或新任行政执法人员约

330人袁 在包头市稀土大厦主会场和土右
旗尧 固阳县两个分会场通过钉钉直播的形
式参加了培训遥

开班当日袁 内蒙古大学法学院硕士研
究生导师昌永岗重点从 叶内蒙古自治区基
层综合行政执法条例曳的解读尧严格依法行
政加强基层综合执法规范化尧 基层综合执
法证据的收集程序和行政诉讼中如何举
证尧叶行政执法三项制度曳解析四个方面袁为
全体学员详细讲解了基层综合执法主体尧
执法原则尧执法风险尧执法责任尧执法证据
收集等工作遥

9月 25 日袁 自治区编办资深专家李
然尧 内蒙古科技大学教授李永林分别为学
员讲解了 野执法程序及执法文书案件整理
制作冶野执法人员通用法律知识解读冶 等知
识遥

野本期培训班内容丰富袁 针对性强袁与
当前的形势和我们的工作实际结合得非常
紧密遥 培训内容全面实用 袁对我们执法人
员的业务能力和执法水平的提升非常有帮
助遥大家都很珍惜这次培训机会袁相信通过
培训袁 为我们在今后的执法工作中能够文
明执法尧科学执法提供更大的帮助遥 冶包头
市昆都仑区昆河镇综合行政执法局三中队
中队长郄志强说遥

记者了解到袁随着野推进行政执法权限
和力量向基层延伸和下沉冶工作的开展袁包
头市已完成基层综合行政执法改革遥 为进
一步加强行政执法队伍建设袁 强化基层综
合行政执法人员的法治思维袁 提升基层综
合执法人员的法律知识和业务水平袁 规范
行政执法行为和执法程序袁根据叶内蒙古自
治区行政执法监督条例曳叶内蒙古自治区行
政执法证件管理办法曳规定袁包头市司法局
组织了这次新录用或安排到执法岗位的行
政执法人员上岗执法前的资格认证培训遥

包头市司法局党组成员尧 副局长张骥
告诉记者袁野此次培训是对新组建的基层综
合执法队伍新增行政执法人员进行的一次
资格认证培训袁 主要针对基层执法人员在
执法过程中需要注意的问题尧 执法文书的
书写和执法程序的规范举行培训遥 培训内
容具有很强的理论性尧指导性袁有效解决了
执法人员在实际工作中存在的疑难困惑和
难点盲点遥希望通过此次培训袁进一步增强
执法人员的法治素养袁 提升执法人员的依
法办事的能力和水平遥 冶
另据了解袁这次参加培训的人员袁下一

步将参加由自治区司法厅统一组织的综合
法律知识考试袁考试合格并经公示后袁即可
申领行政执法证件袁实现持证上岗袁持证执
法遥 渊王祯 肖玥冤

巴彦淖尔讯 近日袁巴彦淖尔市临河区
人民法院党组书记尧 院长弓建国带领政治
部尧审管办尧综合办尧立案庭等综合管理部
门人员袁 对今年 9 月前全院审判执行尧党
建尧信访尧行政事务管理等工作袁进行了为

期 5 天的分片督查调研袁 这是今年以来的
第二轮重点工作督查调研袁 同时也是对 5
月底第一轮重点工作督查调研的 野回头
看冶遥

督查调研中袁该院各分管领导尧庭室负

责人和员额法官分别就审判执行及各项重
点工作的进展尧存在问题尧具体未结案件等
情况进行了逐项逐案的汇报遥 弓建国与督
查调研组人员对各部门尧 庭室的工作汇报
进行了提问袁 对长期未结案件逐案进行分

析和研判袁并提出了具体的推进措施袁对审
判执行管理尧 推进电子卷宗随案生成深度
应用尧信访案件办理情况尧宣传工作和档案
管理等行政事务工作提出了具体工作要求
和建议遥 渊付凯敏冤

邀请代表观摩庭审
听取建议助推工作
薛家湾讯 日前袁 鄂尔多斯市准格尔

旗人民法院龙口人民法庭邀请辖区部分
旗尧镇两级人大代表观摩了一起提供劳务
者受害责任纠纷案件的开庭审理遥 庭后袁
人大代表充分发挥其了解社情民意的优
势袁为案件庭审积极建言献策遥
庭审过程中 袁 人大代表认真观摩庭

审袁并对庭审形象尧庭审程序尧庭审技巧尧
法庭秩序等内容进行了评比打分遥 庭审结
束后袁 人大代表给予本次庭审高度评价遥
期间袁龙口人民法庭庭长郝建中还向参与
观摩的人大代表介绍了法庭的相关工作

情况袁并就如何进一步加大法庭与村两委
沟通及参与案件调解和联络工作力度袁听
取了代表们的意见遥 通过邀请人大代表参
与调解袁该院形成野法官+人大代表冶的多
元调解重要模式遥 渊高启明冤

凝聚社会各界力量
构建多元解纷机制
大沁他拉讯 近日袁通辽市奈曼旗人

民法院召开多元化纠纷解决机制推进工

作座谈会遥 该旗 14 个调解组织的分管领
导尧具体工作人员参加会议遥

会上 袁该院党组成员 尧副院长于振学
向与会人员介绍了该院多元化矛盾纠纷
解决机制工作的开展情况遥 与会人员对
下一步如何开展调解工作及各调解组织

在工作中遇到的难点问题进行了讨论发

言遥
该旗政法委副书记王权表示袁基层调

解组织是社会治理现代化中不可或缺的

力量袁 调解组织中的成员单位要充分发
挥职能作用袁 切实将矛盾纠纷化解在萌
芽状态 袁 并针对各调解组织在工作中遇
到的问题提出意见建议遥 该院党组书记尧
院长巴图做了总结发言遥 会后袁该院干警
向与会人员演示了线上调解工作流程遥

渊徐鹏飞冤

两部门共同探索
新手段化解争议
鄂尔多斯讯 近日袁 鄂尔多斯市东胜

区人民检察院与东胜区司法局召开联席

会袁深入推进行政非诉执行监督和行政争
议实质性化解工作遥
联席会上袁 双方互相通报了近年来行

政检察监督案件尧行政复议案件 尧行政执
法监督工作及化解争议案件的相关情况
及阻碍工作发展的壁垒袁并就如何细化措
施尧整合资源袁发挥检察机关的监督优势
和司法局组织优势袁加强检察监督和政府
层级监督袁促进行政机关依法行政袁合力
化解行政争议等方面的问题展开深入探

讨遥 双方一致表示袁要共同努力探索发现
化解行政争议新手段袁 合力化解矛盾袁最
大限度地减少信访案件袁共同促进行政处
罚与非诉执行相衔接袁保障行政相对人合
法权益袁并共同审议会签了叶共同推进行
政争议实质性化解协作机制曳和 叶关于加
强行政检察与行政执法监督衔接工作的
意见曳两个文件袁就工作开展中涉及的信
息共享尧案件线索移送尧提前介入尧参与审
理尧协调化解等具体工作措施作了明确的
规定遥 渊刘艳 卢广伟冤

对照检查找不足
整改落实补短板

包头讯 近日袁包头市九原区人民法院召
开 野落实市委巡察反馈意见冶 专题民主生活
会遥 会议由该院党组书记尧院长张迎涛主持遥
会前袁该院党组成员尧政治部主任段敏对

此次专题民主生活会征求意见情况进行了通
报遥会上袁张迎涛通报了上一年度民主生活会
整改落实情况并代表领导班子进行对照检查
发言遥 随后袁班子成员逐一进行对照检查袁严
肃开展批评和自我批评遥 每位班子成员针对
其他同志的批评袁 均表示要继续认真加以整
改袁 把巡察工作成效体现在整改落实的具体
举措上袁 把巡察整改成果转化为推动工作发
展的强劲动力遥最后袁张迎涛结合此次民主生
活会的情况袁 对领导班子今后的工作提出了
具体要求遥 渊于晨晨冤

法警协助执行
“老赖”无处遁形

包头讯 近日袁包头铁路运输法院法警队
赶往 200公里外的五原县袁 用三天时间协助
执行局成功完成三起案件的野强制腾房冶专项
执行行动遥
在执行行动中袁 全体参与保障的法警身

先士卒充当先锋袁现场布置得当尧警戒森严尧
群众疏散完全袁严格地稳控整个执行现场遥对
于躲避尧拖延尧阻碍执行工作的被执行人及其
他人员袁参与保障法警均依法迅速采取措施袁
排除执行障碍袁有效降低执行工作难度袁积极
配合执行局对所涉案件一一进行处置袁 保障
执行任务顺利进行遥 3起案件圆满顺利执结袁
起到了震慑野老赖冶的良好社会效果袁同时也
形成了以法警助力执行局野破解执行难冶的良
好格局遥 渊张雪冤

法律宣讲走进乡村
推进代表联络工作

巴彦托海讯 为促进人大代表联络工作
规范化袁积极营造良好的社会氛围袁呼伦贝尔
市鄂温克旗人民法院积极为全旗各级人大代
表依法履职提供坚实的法律保障和高质量的
法律服务遥
近日袁 该院法官来到鄂温克族自治旗巴

彦塔拉乡袁 参加鄂温克旗人大常委会举办的
送法进野家室冶联合普法宣传主题活动袁以野关
于宅基地使用权问题相关法律法规的解读冶
为题目袁 为人大代表作了一场生动的普法宣
讲遥法律宣讲活动袁为人大代表和群众提供了
专业化法律服务袁 不断提升了人大代表的法
律素养袁 为乡镇苏木人大代表依法开展工作
提供了法律保障遥 渊敖敦图雅冤

落实责任机制
提升普法水平
乌兰讯 鄂尔多斯市鄂托克旗人民法院按

照普法宣传工作要求袁以普法宣传尧专项行动尧
依法行政尧学习培训等方面为抓手袁落实野谁执
法谁普法尧谁主管谁普法冶的普法责任机制袁切
实开展普法依法治理工作袁有效推动野七五冶普
法工作的深入开展袁取得了明显成效遥
为进一步加强法院普法督察指导袁 提升

普法工作创新水平袁促进普法工作持续推进袁
下一步工作中袁该院将健全机制袁确保普法责
任落实到位遥加强示范引领袁坚持领导干部带
头学法遥做到普治并举袁全面提升社会法治水
平遥 渊李菲冤

培训行政执法人员 提升队伍执法能力

通辽讯 近日袁通辽市科尔沁区人民法
院第四党支部受邀参加了通辽市第四中学
七年级军训汇报表演暨 2020要2021学年
度开学典礼袁并共同开展升国旗仪式活动遥

随着主持人宣布活动开始袁 国旗护卫

队队员们昂首挺胸缓缓行进至旗台遥 队员
们整齐的步伐尧挺拔的身姿尧坚毅的眼神袁
使同学们爱国主义情怀得到了提升袁 也激
励着科区法院人团结一致尧恪尽职守尧积极
向上遥 渊杨波冤

举行升旗仪式 激发爱国情怀


